

## **Inauguration de la place Henri Salvador, en hommage à l'artiste disparu.**

Ce n'est pas un jardin d'hiver, mais une place qui a été inaugurée mardi à Paris, en hommage à Henri Salvador. Elle est située boulevard des Capucines, en face de l'Olympia.

**Des personnalités au rendez-vous.** L'ex-ministre Christiane Taubira, Alain Delon, Elie Semoun, Bertrand Burgalat, le journaliste Daniel Lauclair... De nombreuses personnalités ont fait le déplacement pour rendre hommage à l'interprète de *Syracuse* ou encore le travail c'est la santé. La ministre des Outre-mer George Pau-Langevin a conclu la cérémonie.

**Une place symbolique.** Catherine Salvador, la veuve de ce grand chanteur populaire du XXe siècle, mort en 2008, a dévoilé le candélabre haussmannien "Henri Salvador" après un discours où elle a rappelé le parcours musical et les multiples collaborations de son mari. "Cette place est un symbole car elle se situe à la croisée des chemins de la vie d'Henri, entre son appartement place Vendôme, son studio d'enregistrement et l'Olympia, ce temple de la chanson française, où il s'est produit pour la première fois à 83 ans", a déclaré Catherine Salvador.

**L'hommage de Christiane Taubira.** "Quand j'étais gamine, j'entendais ses chansons à la maison", a déclaré l'ancienne garde des Sceaux, Christiane Taubira, rappelant qu'elle partage les mêmes origines que le chanteur, né à Cayenne. "C'est un compatriote, il est né chez moi, j'avais assisté à son dernier concert au Palais des Congrès (le 21 décembre 2007 pour ses 90 ans, ndlr), c'est quelqu'un qui a traversé le siècle et qui a rencontré les plus grands, Quincy Jones, Boris Vian, Django Reinhardt, il a popularisé la bossa nova (...), j'ai beaucoup d'estime pour lui", a-t-elle dit.